



RENCONTRE AVEC UNE ATHLETE DE HAUT NIVEAU PARTICIPANT AUX JEUX PARALYMPIQUES DE PARIS 2024

publié le 04/12/2023

Dans le cadre de notre label génération 2024 et au cœur de l'action « Bouge ton regard sur le handicap », nous allons avoir la chance d'accueillir au collège Jean Monnet de Lezay, une grande sportive et une grande championne Deux-Sévrienne dans la discipline du Tir à l'Arc, c'est à dire Mme Julie CHUPIN.

Accompagnée par Anthony, son mari et son entraîneur depuis ses débuts en 2015, Julie Chupin partagera avec tous les élèves du collège et de manière plus personnelle avec nos élèves de 5ème, le lundi 11 décembre 2023, son parcours de vie, son expertise sur la pratique du tir à l'arc et son expérience en tant que Sportive de Haut Niveau en handisport.

Julie Chupin obtient son ticket pour participer aux JO de Tokyo 2020 (2021...) après seulement 6 ans de pratique du tir à l'arc. Elle terminera à une remarquable 5ème place, pas très loin du podium et de la médaille !

Avec les JO de PARIS 2024 en ligne de mire, Julie enchaîne les compétitions ce qui lui permet d'être classée actuellement à la 5ème place du classement mondial en para-archerie.

Pour en savoir plus sur l'histoire de Julie Chupin, vous pouvez retrouver 7 vidéos retraçant son parcours en suivant ce lien : <https://www.apivia.fr/actualites/julie-chupin-athlete-handisport>.

Pour les élèves de 6ème, 5ème, 4ème et 3ème et le personnel du collège, ils auront donc la chance d'assister à une démonstration de Mme Chupin, au gymnase de Lezay, de 13h15 à 14H00 avec la collaboration du club de tir à l'arc de Lezay.

Aussi, et de manière plus particulière pour les élèves de 5ème, la journée du lundi 11 décembre, au collège Jean Monnet de Lezay, sera placée sous le signe du partage et d'un nouveau regard sur le handicap. Ils participeront à des ateliers de sensibilisation sur le handicap et à des ateliers handisports durant la matinée puis rencontreront de manière privilégiée Mme Julie Chupin pour un temps d'échange l'après-midi.

Nous la remercions chaleureusement, par avance d'avoir acceptée, pour la deuxième fois, de rencontrer nos élèves en cette période de préparation olympique et nous lui adressons d'ores et déjà tout notre soutien pour faire briller les valeurs olympiques et les couleurs de la France aux Jeux Olympiques de Paris 2024.

Portfolio

